

La Coupe de France des IAE : entre sport et fête

La 6ème Coupe de France des IAE s'est tenue à Grenoble les 21 au 23 Mars derniers. Des centaines d'étudiants ont traversé la France entière pour rejoindre le chef-lieu de l'Isère. Retour sur un évènement qui réunit ambiance festive et compétition.

« *J'ai fait 8 heures de car pour venir ici, mais je ne le regrette absolument pas !* ». C'est par ces mots que Pauline, étudiante à l'IAE de Metz résume son week-end. Les centaines de kilomètres parcourus n'ont pas suffi à calmer son enthousiasme, bien au contraire. Pauline fait partie des 600 étudiants venus des quatre coins de la France. Chaque année, des délégations des 32 IAE se réunissent pour fêter la Coupe de France des IAE. Pendant trois jours, les étudiants partagent un moment festif et convivial et s'affrontent dans des compétitions de football, Handball, Basket et Volley-Ball.

Qui sont ces étudiants capables de braver des centaines de kilomètres pour vivre trois jours de pluie et de froid polaire¹? Marc, par exemple, étudie en management et sport à l'IAE de Nice. « *Avec plusieurs camarades, on a décidé de monter une équipe de handball et de venir à la Cuvette²* ». Marc ajoute : « *On y vient pour faire du sport et aussi pour rencontrer d'autres IAE de France* ».



Les handballeurs de Nice, demi-finalistes de la compétition.

¹ Le temps était hivernal ce week-end à Grenoble.

² Surnom donné par les jeunes pour désigner Grenoble, car la ville de Grenoble est entourée par des chaînes de montagne.

Grenoble remporte le titre, juste devant l'IAE Lyon

Le tournoi des IAE est un bon moyen de tisser des liens entre les promotions. C'est l'IAE de Grenoble qui remporte la compétition devant Lyon et Poitiers. L'IAE de Metz a remporté la Coupe de « l'ambiance ». Avec leurs drapeaux et leurs tambours (voir la photo ci-dessous), les Messins ne se sont jamais arrêtés de chanter. L'IAE de Nice se console avec la 5ème place. « *On reviendra beaucoup plus fort l'année prochaine !* » promet Marc.

Le ton est donc donné : rendez-vous en 2015 pour la 7ème édition à Rennes.



Les étudiants de l'IAE de Metz, venus en nombre, remportent la Coupe de l'ambiance.

***Edmond Joanin,
étudiant en Master 1 management et Communication à l'IAE Lyon
Avril 2014***